

COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée du 14 novembre

Sont présents: MM. les échevins Yates, président, Laval-lée, Stearns, David, Lavolette, Robillard et Mercier.

1.—Soumise et lue une requête de la "S. Carsley Company, Limited," demandant la permission de modifier et d'agrandir une écurie située sur la rue Concorde, N° 182 du cadastre, subdivisions 3, 4 et 5. Est aussi soumis, relativement à cette demande, un rapport de l'inspecteur des Edifices qui déclare que les modifications et l'agrandissement projetés sont conformes au règlement No 260.

M. Goldstein, avocat, et M. J. Carsley se présentent devant la Commission et déclarent que les modifications et agrandissement en question seront une amélioration pour cette partie de la rue Concorde et dans l'intérêt de la Cité.

M. l'échevin Clearihue, M. le juge Lafontaine, représentant M. Vialard, propriétaire de la rue Sherbrooke, ainsi que M. Armstrong, qui appuie plusieurs contre-requêtes, et M. McKay, propriétaire de la "Carlton Apartment House," rue Sherbrooke, se présentent devant la Commission, protestent contre lesdites modifications et déclarent que ladite écurie aura pour effet de diminuer la valeur de la propriété sur la rue Concorde sur les rues environnantes.

Attendu que la grande majorité des propriétaires et des locataires résidant dans le voisinage dudit lot sont fortement opposés à la modification et à l'agrandissement de ladite écurie;

Attendu que l'écurie projeté aurait pour effet de nuire aux propriétaires et aux locataires qui résident dans les environs de ladite rue Concorde, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que la permission demandée ne soit pas accordée. (M. l'échevin Mercier dissident).

2.—Soumis et lu un rapport de M. J. Thomas, inspecteur de boyaux du service des Incendies, qui déclare avoir 450 pieds de boyaux impropres au service. Est aussi soumise une lettre de M. Alex. McGarr qui demande d'acheter 100 pieds de vieux boyaux.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant la permission de vendre 100 pieds de boyaux à raison de 10 cents le pied.

3.—Soumise et lue une lettre du chef du service des Incendies, au sujet de la surveillance des théâtres par les pompiers durant les représentations.

Résolu: De renvoyer au Département en Loi la lettre du chef du service des Incendies avec prière de faire rapport pour la prochaine assemblée sur les questions suivantes:

a) La Ville a-t-elle le pouvoir de mettre des pompiers en faction dans les divers théâtres de la Cité?

b) La Ville peut-elle exiger, sous quelque forme que ce soit, des propriétaires de théâtres, une indemnité quelconque pour le service de surveillance de ces pompiers?

4.—Soumise et lue une lettre de M. L. A. D'Amour, secrétaire de l'Association de Bienfaisance des Pompiers, demandant à la Commission de souscrire à l'offre, faite par M. de Martigny, de publier l'histoire de l'Association de Bienfaisance des Pompiers ainsi que l'histoire du Corps des Pompiers.

Résolu: Que, dans les circonstances, et quant au sujet ci-haut mentionné, l'Association de Bienfaisance des Pompiers est libre de faire ce qu'elle jugera bon.

5.—Soumise et lue une lettre de M. J. H. Nault, demandant la permission de traverser certaines rues par des fils électriques ou par des tuyaux, soit au-dessus ou au-dessous desdites rues.

Résolu: De renvoyer cette demande aux avocats de la Cité afin de savoir si l'autorisation demandée peut être accordée légalement et si la Commission peut faire rapport au Conseil recommandant d'accorder ce privilège. Dans l'affirmative, quelle serait la manière de rédiger cette recommandation au Conseil?

6.—Soumis et lu un rapport du Département en Loi re price payé par lampe à la "Montreal Light, Heat & Power Co." pour l'éclairage des cours de la Cité.

Résolu: De souscrire au rapport du Département en Loi,

FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of meeting held the 14th of November.

Present: Ald. Yates, chairman, Laval-lée, Stearns, David, Lavolette, Robillard and Mercier.

1.—Submitted and read a petition from the S. Carsley Co. Ltd., asking permission to modify and extend a stable erected on Concord street, cadastral No. 182, subdivisions 3, 4 and 5. Submitted also, in connection with said request, a report from the Building inspector stating that the proposed modifications and enlargement were in accordance with by-law No. 260.

Mr. Goldstein, advocate, and Mr. J. Carsley, appeared before the Committee and stated that the said alterations and extension would be an improvement for said portion of Concord street, and would be in the City's interest.

Ald. Clearihue and Justice Lafontaine, representing Mr. Vialard, proprietor on Sherbrooke street, Mr. Armstrong, in support of several counter-petitions, and Mr. McKay, proprietor of the Carlton Apartments, Sherbrooke street, appeared before the Committee, protesting against said alterations and stated that the stable would depreciate the value of property on Concord and the surrounding streets.

Whereas a large majority of proprietors and tenants residing in the vicinity of said lot were strongly opposed to the alteration and extension of said stable;

Whereas the proposed stable would be a nuisance to the proprietors and tenants residing in the neighborhood of said Concord street, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that said request be not entertained. (Ald. Mercier dissenting).

2.—Submitted and read a report from Mr. J. Thomas, hose inspector of the Fire department, stating he had 450 feet of hose which were unfit for service.

Submitted also a letter from Mr. Alex. McGarr, asking to purchase 100 feet of old hose.

Resolved: That a report be made to Council asking permission to sell 100 feet of hose at ten cents a foot.

3.—Submitted and read a letter from the chief of the Fire department, anent the supervision of theatres by firemen, during entertainments.

Resolved: To refer said letter to the Law Department, with instructions to report for next meeting on the following questions:

a) Has the City the power to place firemen on duty in the different theatres of the City?

b) Can the City, in any manner whatsoever compel proprietors of theatres, to pay an indemnity for the supervising work of said firemen?

4.—Submitted and read a letter from Mr. L. A. D'Amour, secretary of the Firemen's Benevolent Association, asking the Committee to concur in the offer made by Mr. de Martigny to publish the history of the Firemen's Benevolent Association and of the Fire Brigade.

Resolved: That, under the circumstances, the Firemen's Benevolent Association is at liberty to do whatever it may deem advisable.

5.—Submitted and read a letter from Mr. J. H. Nault, asking permission to cross certain streets with electric wires or pipes above or under said streets.

Resolved: To refer said request to the City attorneys as to whether the authority asked could be legally obtained, and whether the Committee could report to Council recommending that the said privilege be granted? If so, how should said recommendation to Council be drafted?

6.—Submitted and read a report from the Law Department re price charged per lamp by the Montreal Light, Heat & Power Co., for the lighting of the City's yards.

Resolved: To concur in the report of the Law Depart-